



## PSIM Yogyakarta Pinjam Gigis Hermawan dari Borneo FC

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta kembali mendatangkan muka baru untuk Liga 2 2024/2025 yakni Muammar Khadafi dan Adittia Gigis Hermawan. Keduanya merupakan pemain yang berposisi sebagai pemain tengah.

Muammar Khadafi didatangkan dari Persiraja Banda Aceh, sedangkan Adittia Gigis Hermawan dipinjam dari Borneo FC Samarinda, namun pada musim lalu Gigis bermain untuk Bekasi City FC. Bersama Bekasi City FC, Gigis mencatatkan 15 kali penampilan dengan catatan 1.114 menit di atas lapangan. Adapun, Amar direkrut dari Persiraja Banda Aceh dengan catatan 18 kali penampilan dan mengukir dua gol.

Manajer PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Aufa Taruna, mengatakan, alasan PSIM merekrut dua pemain tengah ini karena keduanya tampil bagus di musim lalu. "Gigis musim lalu dia main reguler bersama Bekasi City FC, sedangkan Amar ini pemain andalan Persiraja musim lalu. Dia bermain reguler dengan tim dan cekatan di posisinya," ujarnya, Rabu (3/7).

Amar dan Gigis mengaku bangga bisa bergabung dengan PSIM Yogyakarta karena tim tersebut memiliki sejarah panjang di sepak bola nasional. Keduanya juga merasa tertantang untuk bisa membantu Laskar Mataram naik kasta di musim depan.

"Kami sangat senang bisa berada di tim besar ini. Mungkin tidak semua pemain bisa berada di tim ini dan ini suatu



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOPYAN

**LATIHAN PERDANA** - Pemain PSIM Yogyakarta menjalani latihan perdana untuk Liga 2 2024/2025 di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Rabu (3/7).

kebanggaan bagi saya," ungkap mereka.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro berharap keduanya mampu bekerja keras dan menampilkan performa terbaiknya di musim ini. "Gigis dan Amar merupakan salah satu pemain andalan di tim masing-masing sebelumnya. Kemampuan mereka semoga bisa memberikan warna dalam permainan PSIM Jogja besok," imbuhnya.

Amar dan Gigis merupakan pemain ke-14 dan 15 yang dikontrak PSIM untuk Liga 2 musim depan. Sebelumnya, ada nama-nama seperti Fikri Maarif, Yudha Alkanza, Savio Sheva, Samuel Christianson, Arya Geryan, Ghulam Fatkur, Suglyanto, Roken Tampubolon, Rio Harliawan, Asyraq Gufron. Kemudian, Saldi Amirudin, Suni Hizbullah dan pemain asing asal Brasil Pedrinho.

PSIM Yogyakarta resmi menggelar latihan perdana di

Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Rabu, untuk menyambut Liga 2 2024/2025 mendatang. Latihan dipimpin oleh asisten pelatih Erwan Hendarwanto bersama staf pelatih lainnya, diikuti 15 pemain, termasuk penjaga gawang anyar Riki Pambudi dan pemain bertahan Rendra Teddy. Pemain asing Pedrinho terpantau belum ikut gabung dengan rekan-rekan barunya.

Manajer PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Aufa Taruna, mengatakan kedatangan Riki dan Rendra untuk mempertebal tembok pertahanan Laskar Mataram. "Riki kami rekrut karena dia merupakan penjaga gawang senior, dia bagus, cocok untuk tim. Dia juga merupakan kiper rekomendasi dari Coach Didik sendiri. Teddy juga kami datangkan berdasarkan pengalamannya. Dia merupakan pemain yang bisa di berbagai posisi," katanya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005